PUYGIRON L'objectif affiché est de réaliser une levée de fonds

Ils vont pédaler pour lutter contre l'exclusion dans le travail



Plusieurs entreprises ont déjà annoncé leur participation à ce projet solidaire. Photo Le DL/Mailvs BRETEAU

a sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence de la Drôme, dirigée par Franck Bacquet, a donné rendez-vous au club Face (Fondation agir contre l'exclusion) Drôme-Ardèche, présidé par Alain Silve, hier dans ses locaux à Puygiron.

Leur projet commun est de relier Montélimar à Saint-Étienne à vélo (150 kilomètres), le 15 novembre. « Luttant contre l'exclusion, Fâce souhaite réunir un maximum d'entreprises et de particuliers pour participer à notre projet. L'objectif étant de réaliser une levée de fonds d'un minimum de 2 600 euros afin de financer un chantier éducatif auquel participoront les jeunes placés (sur décision de justice) au centre éducatif renforcé de Puygiron », explique Alain Silve.

Les inscriptions sont encore ouvertes

« Ce parcours permettra aussi de sensibiliser un maximum de personnes (élus, entreprises, particuliers...) à la lutte contre l'exclusion de ces jeunes, notamment dans le domaine de l'emploi », précise Franck Bacquet. Les inscriptions sont encore ouvertes pour participer au projet, soit physiquement en courant tout ou partie du parcours, soit financièrement via un don (déduction fiscale appliquée), soit en nature. Auto Bernard Renault, l'Office des sports valentinois, LCDI et Cap au Nord à Montélimar participent déjà à cette opération. Cet événement est parrainé par Cyril Moré, plusieurs fois médaillé des Jeux paralympiques.

Plus de renseignements au 06 88 16 71 78 (Franck Bacquet) ou par mail : contact.face2607@ gmail.com

Daughine Libere

27.10/2017 LDL27GE107